

NEWSLETTER 2/2017 VIVA-VOCE BEI SEMENTINHA IN SALVADOR

Liebe Vereinsmitglieder,

die A-capella-Band VIVA VOCE war im Zuge des Lutherjahrs drei Wochen in Brasilien unterwegs und besuchte auch unser Musikprojekt in Salvador.

Die Kinder lernten bei einem Workshop viel Neues von den Profis und erzählten dabei von den Lebensverhältnissen im Armenviertel und ihrer Motivation für die Musik.



Bei der musikalischen Gestaltung des Gottesdienstes ergänzten sich die brasilianischen Kinder und die A-capella-Band. Unter anderem wurde gemeinsam ein Lied aufgeführt, welches zuvor auf Portugiesisch einstudiert worden war. Die Kinder waren stolz ihr eigenes Können unter Beweis stellen zu dürfen. Nach einem gemeinsam Mittagessen zeigten die Sementinha-Kids den deutschen Gästen noch ihren Stadtteil "Alto das Pombas".

>> Der ausführliche Reisebericht steht unter <u>www.sementinha.de</u>. Die Webseite wurde von Michael Beck übrigens komplett überarbeitet. Ein Blick lohnt sich!

Viele Grüße vom Sementinha-Vorstand! ©